



Voyage en Italie : Jour 3

publié le 25/04/2018

Après une journée formidable hier passée à Herculaneum sous un soleil digne de la réputation italienne, nous voici partis à Paestum pour découvrir les temples grecs...

Cet après-midi : ascension du Vésuve. Toujours sous un ciel bleu azur...

Demain : virée de rêve sur Capri.

Les enfants sont enchantés. Pas de bobos à déplorer. Ambiance détendue mais studieuse tout de même !

À bientôt.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.